

La Coral Santos Patronos celebra su 25 aniversario con un concierto

23/04/2023



Mari Carmen Segura, fundadora y directora de la Coral, en el concierto | J.C.

El Teatro Castelar fue ayer por la tarde el lugar elegido para celebrar el cuarto de siglo de la Coral Santos Patronos. El escenario lo llenaron 35 integrantes del coro que estuvieron acompañados por la Orquesta de Cámara Ciudad de Elda y por el grupo de teatro Carasses que, a lo largo del concierto, narraron la historia de la Coral en estos 25 años. El acto tuvo una gran acogida ya que el patio de butacas se llenó y muchos de los espectadores tuvieron que subir al anfiteatro. El teatro rindió un homenaje con un gran aplauso a la creadora y directora de la Coral durante todos estos años, Mari Carmen Segura. Cabe recordar que el Ayuntamiento le reconoció este mérito nombrándola pregonera de las Fiestas Mayores hace

unos años.

El espectáculo empezó, pasados diez minutos de las 20 horas, de la mano de Carasses. Los seis actores pusieron en contexto a los presentes de cómo se inició el coro en el año 1998, ya que fue gracias a que los Santos Patronos necesitaban una coral de cara a las fiestas que se celebrarían en septiembre. Tras esa historia, los 35 integrantes de la Coral entraron por el centro del patio de butacas, recibiendo el aplauso de los centenares de asistentes. Aunque el momento más especial fue cuando la directora de la Coral de los Santos Patronos, Mari Carmen Segura, hizo su entrada.



Se representaron distintos estilos musicales que han interpretado a lo largo de estos 25 años | J.C.

Las primeras piezas que interpretaron fueron las mismas que en su primera aparición durante las fiestas de septiembre de 1998. A lo largo de todo el acto se hizo un recorrido por las diferentes actuaciones que han hecho hasta llegar a la actualidad. Tocaron desde música popular, villancicos, temas de películas y de musicales, habaneras o música de ópera y zarzuela, entre otras.

Algo que destacó fue que antes del concierto se visionó un reportaje que mostraba algunas de las representaciones que la Coral Santos Patronos ha realizado estos 25 años, poniendo en contexto a los presentes.



En el acto participaron los 35 integrantes de la Coral | J.C.